

Fest zum Abschluss der Projektstage

Zinzendorfsschulen präsentieren sich Eltern und Großeltern

Königsfeld. Was für ein Tag: Es wimmelte, wuselte, lachte und strahlte an allen Ecken, als die Zinzendorfsschulen den Abschluss ihrer Projektstage mit einem großen Schulfest feierten. Am letzten Dienstag vor den Sommerferien präsentierten die Schülerinnen und Schüler bei strahlendem Sonnenschein die Ergebnisse ihrer Arbeiten, die so vielfältig waren wie das Schulwerk mit seinen acht verschiedenen Schulen und Berufskollegs.

Einige hatten sich den Schutz der Arktis auf die Fahnen geschrieben, andere schöpften Papier, stellten Cremes und gefilzten Haarschmuck her, wieder andere bauten Roboter, erlernten Barocktänze oder brachten den Schulgarten auf Vordermann und die »fliegenden Reporter« dokumentierten das Ganze.

Sowohl Mitschüler als auch Eltern, Großeltern und Besucher, die zur Schule sonst gar keine Verbindung haben, staunten über die Vielfalt. »Ich finde es toll, mit welcher großer Eifer die Kinder und auch die Lehrer dabei sind«,

Auf der Bühne gab es ein abwechslungsreiches Programm, zu dem auch Barocktänze gehörten.
Bild: Zinzendorfsschulen



staunte Ingrid Neugart aus Villingen, deren Enkel bei einem Roboter-Projekt mitmachte.

Im Haus Jan Hus und im Haus Katharina von Gersdorf war eine Ausstellung von Kunstprojekten aus der Oberstufe zu sehen, auf der Bühne wechselten die Darbietungen Schlag auf Schlag – nicht nur musikalisch wurde das Spektrum von Klassik bis Jazz geboten, auch die verschiedenen Theater und Tanz-Ensembles zeigten Kostproben ihres Könnens.

»Es ist ein unheimlich viel-

seitiges Angebot«, staunte Helga Oberfell. Die Erzieherin aus Buchenberg konnte trotz ihrer eigenen Schulzeit an den beruflichen Zinzendorfsschulen den Campus der allgemeinbildenden Schulen gar nicht.

Dafür, dass das Schulfest weite Kreise zieht, sorgte ein Ballonflug-Wettbewerb. Es war ein wunderschönes Bild, als Hunderte bunter Luftballons gleichzeitig in den blitzblauen Himmel stiegen. Wer einen von ihnen findet, kann mit etwas Glück einen tollen Preis gewinnen.